

25.04.2019 - 09:30 Uhr

"Traumschiff"-Legende Heide Keller: "Man kann nur noch auf ein Wunder hoffen!"

Hamburg (ots) -

SchauspielerIn Heide Keller, 77, geht mit den Neubesetzungen an Bord der ZDF-Erfolgsserie "Das Traumschiff" hart ins Gericht. "Ich glaube nicht, dass alles, was anders wird, auch automatisch besser ist", sagt sie im GALA-Interview (Heft 18/2019, ab heute im Handel). "Es ist mir ein Rätsel, dass man Schauspieler, die sich einen Namen erarbeitet haben, nicht mehr bevorzugt, sondern sich nun der Prominenz der Yellow Press bedient. Sarah Lombardi? Die kenne ich überhaupt nicht."

Neben der 26-jährigen Lombardi, die unter anderem an "DSDS" und "Let's Dance" teilnahm, und Moderator Joko Winterscheidt, 40, soll vor allem Entertainer Florian Silbereisen, 37, als neuer "Traumschiff"-Kapitän ein jüngeres Publikum ansprechen. Heide Keller war bis 2018 fast vier Jahrzehnte lang "Chefstewardess Beatrice", die gute Seele der Serie. In GALA erinnert sie nun an den "Traumschiff"-Erfinder, Produzent Rademann: "Ich hätte mir gewünscht, dass man mit dem Erbe von Wolfgang Rademann klüger und liebevoller umgegangen wäre. Das 'Traumschiff' war gut, und wir können nur hoffen, dass ein Wunder geschieht und es auch wieder gut wird."

Diese Meldung ist mit Quellenangabe GALA zur Veröffentlichung frei.

Kontakt:

GALA
PR / Kommunikation
Frauke Meier
Gruner + Jahr GmbH
Tel.: +49 (0) 40/ 3703 - 2980
E-Mail: meier.frauke@guj.de
www.gala.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100827339> abgerufen werden.